

Résolu: D'informer la Cité de Maisonneuve que la Ville de Montréal n'est pas prête à accepter son offre.

8.—(16969) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, en réponse à certaines questions du Conseil concernant l'arrosage des rues.

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, l'informant que le Bureau ne croit pas opportun pour le moment de changer le mode suivi jusqu'à présent pour l'arrosage des rues, pour les raisons mentionnées audit rapport.

9.—Soumise une communication de M. Théo. Daoust, architecte, chargé de la construction d'un édifice de bain pour les quartiers Saint-Paul et Emard, recommandant de changer la clause de la brique-attache, au contrat, et de construire le parement intérieur en brique pressée, tel que l'intérieur des murs dudit édifice, à partir de 6-6" de hauteur du plancher jusqu'au plafond, la balance devant être finie en boiserie de planches de 7/8" d'épaisseur en pin et foulé, le tout peint à 3 couches comme la balance de l'ouvrage.

Vu la déclaration de l'entrepreneur qu'il accepte de faire ledit changement, il est

Résolu: Conformément à ladite recommandation.

10.—M. l'Échevin Houlé se présente devant le Bureau et demande que l'égout de la rue Mentana soit fait à la journée.

L'Ingénieur Surintendant de la Voirie est appelé devant le Bureau et reçoit instructions de s'entendre avec l'Ingénieur Surintendant des Egouts pour faire rapport sur l'établissement d'un niveau définitif de la rue Mentana, avant qu'une décision soit prise concernant la construction dudit égout.

11.—Son Honneur le Maire soumet une lettre du Secrétaire du "Board of Trade", au sujet de la souscription publique organisée pour venir en aide aux familles des marins qui ont péri lors d'une récente tempête sur les grands lacs, et il demande si la Cité ne devrait pas verser un certain montant à ce fonds de secours.

Après discussion, il est

Résolu: Que le Bureau ne croit pas que la Cité doive contribuer à ce fonds de secours, attendu qu'il s'agit d'une souscription organisée par des citoyens pour venir en aide à d'autres citoyens, et que le désastre en question n'est pas de ceux qui affectent une municipalité en temps que municipalité, et justifiant par conséquent un aide municipal.

12.—(17056) Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, recommandant que virement soit opéré d'une somme de \$50, et que ladite somme soit affectée à l'augmentation du salaire de MM. John Pudduck et John Perrin.

Résolu: Que le Bureau ne peut faire droit à cette recommandation.

13.—(16598) Soumis un rapport du Département en Loi, déclarant que la Ville ne peut faire droit à la réclamation des héritiers de M. A. Perrin pour le paiement d'une somme de \$1,000 comme indemnité, par suite du fait que ledit A. Perrin a fait partie du Département des Incendies du 12 mars 1891 au 15 avril 1892, et du 5 septembre 1892 jusqu'au 14 décembre 1911, vu que ledit A. Perrin a été renvoyé du service pour cause.

Résolu: En conséquence.

14.—(16799) Soumis un rapport du Département en Loi, déclarant que la Ville ne peut faire droit à la réclamation de Madame veuve Jean-Baptiste Presseau, pour une indemnité de \$1,000 en vertu de la résolution du Conseil du 18 janvier 1875, vu que M. Jean-Baptiste Presseau a été renvoyé du service pour cause.

Résolu: En conséquence.

15.—(16466) Soumis un rapport du Département en Loi, déclarant que l'Ingénieur en Chef de la Cité devrait être chargé de voir la Montreal Light, Heat and Power Company, afin que cette dernière déplace les poteaux qu'elle a érigés le long du "Tail Race".

Résolu: De transmettre ledit rapport à l'Ingénieur en Chef, avec instructions d'y donner suite.

16.—(16410) Soumis un rapport du Département en Loi, sur la plainte de M. A. Dalbec, au sujet du paiement du coût de la construction d'un trottoir permanent sur le côté Sud de l'avenue Laurier, en face de sa propriété, déclarant que le coût additionnel pour remettre le trottoir au niveau voulu doit être supporté par la Cité.

Résolu: D'informer le Trésorier de la Cité et l'Ingénieur en Chef en conséquence.

Resolved: To inform the City of Maisonneuve that the City of Montreal is not prepared to accept said offer.

8.—(16969) Submitted a report from the Chief Engineer, in reply to certain questions put by a member of the Council anent the watering of streets.

Resolved: To transmit said report to the Council and to inform the latter that the Board do not deem it advisable to change, at the present time, the system followed as regards the watering of streets, for the reasons set forth in said report.

9.—Submitted a communication from Mr. Théo. Daoust, architect in charge of the works in connection with the erection of a bath for St. Paul and Emard Wards, recommending that the clause of the contract concerning the brick-work be amended and that the interior facing be constructed of pressed brick, the same as the inside of the walls of the building, from 6-6" above the floor to the ceiling, the balance to be finished with 7/8" pine and furred off, the whole to receive 3 coats of paint the same as the rest of the work.

Inasmuch as the contractor agrees to make such change, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

10.—Ald. Houlé appeared before the Board and asked that the Mentana street sewer be laid by day labor.

The Superintending Engineer of the Road Department was called before the Board and was instructed to confer with the Superintendent Engineer of Sewers and report on the establishment of a definite level of Mentana street before the said sewer is laid.

11.—His Worship the Mayor submitted a letter from the Secretary of the Board of Trade, anent the public subscription organized for the relief of the families of the mariners who lost their lives during a recent storm on the great lakes, and asked if the City should not contribute a certain amount for such purpose.

After discussion, it was

Resolved: That the Board do not think it advisable to contribute in said relief fund, inasmuch as it is a subscription organized by citizens to help other citizens and that the disaster in question is not one of those which affects a municipality and would therefore justify a municipal grant.

12.—(17056) Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, recommending that a sum of \$50 be varied and that said sum be affected to the increase of salary of Messrs. John Pudduck and John Perrin.

Resolved: That the Board cannot concur in said report.

13.—(16598) Submitted a report from the Law Department, stating that the City cannot entertain the claim of Mr. A. Perrin's heirs for the payment of a sum of \$1,000 as an indemnity on account of the fact that the said A. Perrin was an employee of the Fire Department from the 12th March 1891 to the 15th April 1892, and from the 5th September 1892 to the 14th December 1911, seeing that the said A. Perrin was dismissed for cause.

Resolved: Accordingly.

14.—(16799) Submitted a report from the Law Department, stating that the City cannot grant the claim from widow Jean Baptiste Presseau, for an indemnity of \$1,000 in virtue of the resolution of Council dated the 18th January 1875, as Mr. Jean Baptiste Presseau was dismissed for cause.

Resolved: Accordingly.

15.—(16466) Submitted a report from the Law Department, stating that the Chief City Engineer should be instructed to see the authorities of the Montreal Light, Heat and Power Co. and have the latter remove the poles erected by them along the Tail Race.

Resolved: That said report be referred to the Chief Engineer with instructions to comply therewith.

16.—(16410) Submitted a report from the Law Department, on the complaint of Mr. A. Dalbec, anent the payment of the cost of a permanent sidewalk on the South side of Laurier avenue, in front of his property, stating that the additional cost to make the sidewalk at the level required must be supported by the City.

Resolved: That the City Treasurer and the Chief Engineer be informed accordingly.